

新年度になって1か月余りがたちました。1年生の皆さんは高校生活に慣れてきたでしょうか。2, 3年生の皆さんも新クラスになじんできた頃でしょうか。

新しい年のスタートを切ったばかりの先月末から今月初めにかけては、2年生13名がアメリカのマサチューセッツ州・アーリントン、ミネソタ州・シャコピーでの短期留学を経験しました。このような短期留学をはじめ、西乙訓高校では、今年も様々な国際教育関連行事が予定されています。この Nishiotsu International News では、関連行事を中心に紹介します。

1 学期 これからの国際教育関連行事予定

5月28日(月)	GTEC for STUDENTS (3年生のみ) ※1・2年生は12月(予定)
5月29日(火)	台湾 南投高級中学校来校 (右のとおり交流予定)
6月1日(金)	第1回 英語検定 1次試験
6月27日(水)	シャコピー高校・アーリントン短期留学プログラム報告会 (1年生 総合学習)
7月上旬 ~中旬	アーリントン訪日団来校 ※1日本校を訪問される予定。日程は未定。 シャドーイング希望生徒を後日募集予定。
7月中旬	米国短期留学プログラム 1年生参加希望生徒説明会 ※アーリントン、シャコピーの次の訪問に向けた説明会

台湾 国立南投高級中学校来校 (5月29日 火曜日)

中間テスト明けの火曜日5月29日には、台湾から国立南投高級中学校から訪問団19名(生徒16名)が来校されます。高級中学校とは、日本の高校にあたります。西乙訓高校生は、台湾研修旅行の際に南投高級中学校を訪問し、大歓迎を受けています。西乙訓高校でも全校生徒の皆さんで歓迎し交流したいと企画しています。



◎5月29日の交流予定◎

- 1 時間目 大掃除
- 2 時間目 体育館で歓迎会
- 3、4 時間目 2年3・4組と「お茶の講座」「大縄」で交流
- 昼休み シャドーイング (台湾の生徒と西乙の生徒が)
- 5 時間目 シャドーイング 1対1で時間を過ごします)
- 6 時間目 2年1・2組と「英語」の授業で交流
(7時間目は通常授業)

交流は何語で？

挨拶は、台湾の公用語である中国語で
你好(こんにちは)、謝謝(ありがとう)等伝えられたらいいですね。主な交流言語は英語になるでしょうが、日本語を話してみたい、という台湾の生徒もいるかもしれませんし、また他の手段もあるかもしれません。実際に交流してみ、いい方法を探してみてください。



国際社会で生きていくために必要な力とは…？

国際人、グローバル人材の定義は様々ですが、次のようなことが大切な資質だと言われています。

- ① 自国の文化をよく知った上で異文化を尊重し、協調できる姿勢
- ② 自分で考えて行動できる力、積極的に物事に関わる姿勢
- ③ コミュニケーション能力、語学力



